

Anmeldung zum Elternsprechtag am 29. November 2025

Übersicht:

The screenshot shows the registration process for the parent meeting. It includes a sidebar with navigation links, a main content area with a calendar, and a list of available teachers. Red callouts provide instructions:

- Aktiver Sprechtag auf der Startseite nach Login.** (Active parent meeting on the start page after login.)
- 1. Sprechtag 2016/17 25.11.2016** (1st parent meeting 2016/17 25.11.2016)
- Hier können Sie sich bis 24.11.2016 23:59 zum Sprechtag anmelden.** (Here you can register for the parent meeting until 24.11.2016 23:59.)
- 2. Termine wählen** (2. Choose dates)
- Buchung der Termine durch Klick auf Zeitblöcke** (Booking of dates by clicking on time blocks)
- Lehrer die Sie gerne sprechen würden, sind orange markiert.** (Teachers you would like to speak with are marked in orange.)
- Terminübersicht als PDF zum Herunterladen und Drucken.** (Meeting overview as PDF for download and printing.)
- Übersicht aller Gesprächsblöcke die Sie gebucht haben.** (Overview of all conversation blocks you have booked.)

1. Login Sprechtag

Login = IAM Ihres Kindes; Passwort ist das IAM Passwort Ihres Kindes oder Sie haben sich selbst registriert und können dieses Login benutzen (Newsletter 1).

2. Sprechtags-Anmeldung auf der Startseite

The screenshot shows the start page of the school's website. The navigation bar includes links for 'Heute', 'Stundenplan', 'Unterricht', and 'Klassenbuch'. Below the navigation bar, there is a section for 'Heute 21.11.2016' with a link to '1. Sprechtag 2016/17 25.11.2016'. The link is highlighted with a red box.

Während der Anmeldephase vom 17. November 17 Uhr bis 26. November 22 Uhr wird Ihnen nach dem Einloggen in WebUntis auf der Startseite bzw. auf der Heute-Seite der Sprechtag angezeigt.

Erster Schritt - Lehrer anzeigen

1 Lehrer anzeigen

Kinder		
		Bauer Emil
Lehrer		
		Asimov, (Asim)
		Andersen, Hans Christian (Ander)
		Callas, Maria (Callas)
		Hugo, Victor (Hugo)
		Nobel, Alfred (Nobel)
		Rubens, Paul (Rub)

In dieser Liste werden Ihnen die regulären Lehrer inklusive Fächer angezeigt.

Lehrer mit oranger Hintergrundfarbe sind jene Lehrpersonen die gerne ein Sprechtags-Gespräch mit Ihnen führen würden.

Zweiter Schritt - Termine wählen

Leere Terminansicht ohne gebuchte Termine:

2 Termine wählen

	Asim	Ander	Callas	Hugo	Nobel	Rub
08:00						
08:05						
08:10						
08:15						
08:20						
08:25						
08:30						
08:35						

In dieser Matrix-Ansicht werden nun die einzelnen Gesprächstermine von Ihnen gebucht. Klicken Sie nun auf einen Zeitblock (eine Zelle) um einen Gesprächsblock von 10 Minuten zu buchen. Die grau markierten Zellen sind blockiert, d.h. diese können Sie nicht anklicken und buchen. Sie können online nur ein Maximum von 5 Gesprächen reservieren.

Wenn Sie mehr als 5 Gespräche wünschen, können Sie dem/denen Lehrer/n eine Email (Vorname.Name@epf.lu) schreiben und wenn möglich

bietet er/sie Ihnen nach der Anmeldephase noch einen Termin an.

Dritter Schritt - Meine Termine

Meine Termine

Termin	Lehrer	Fächer	Schüler	Raum
08:00	Asimov, (Asim)	His, Mat, SportM	Bauer Emil (1a)	Wr
08:05	Asimov, (Asim)	His, Mat, SportM	Bauer Emil (1a)	Wr
08:15	Andersen, Hans Christian (Ander)	Wk	Bauer Emil (1a)	Phys
08:20	Andersen, Hans Christian (Ander)	Wk	Bauer Emil (1a)	Phys

Zum Schluss haben Sie eine Übersicht zu Ihren gewählten Gesprächszeiten. Diese Termine können Sie auch als Bericht in PDF-Format herunterladen.

Vergessen Sie nicht diese Liste auszudrucken, damit Sie während dem Sprechtag wissen, wann Sie mit welchem Lehrer in welchem Saal ein Gespräch vereinbart haben.